

# BULLETIN 03

# 2024



11. April 2024

## Rahmenausschreibung Porsche Endurance Trophy Nürburgring 2024

DMSB-Reg.-Nr.: 281/24, genehmigt am 14.03.2024  
Ab sofort gelten folgende Änderungen/ Ergänzungen  
(Änderungen/Ergänzungen sind *kursiv* gedruckt, bzw. ge-  
strichen)

### Teil 2 Technisches Reglement

**2.7 Räder (Radschüssel + Felge) und Reifen** wird wie folgt geändert

„...“

#### Reifenmarkierung

Ab Veranstaltungsstart gilt für jeden offiziellen Veranstaltungsteil **der Nürburgring Langstrecken-Serie** eine maximale Anzahl von gelabelten Slick-Reifensätzen für die Vorder- und Hinterachse jedes Fahrzeugs wie folgt:

Veranstaltung Slick-Reifensätze	
<b>Zeittraining/Qualifying &amp; 4h Rennen</b>	<u>Max. Einsatzmenge Cup 2</u> 4 Sätze inkl. Reifenmarkierung PETN <u>Max. Einsatzmenge Cup 3</u> 3 + 1 (vorregistriert) Sätze inkl. Reifenmarkierung PETN
<b>Zeittraining/Qualifying &amp; 6h Rennen</b>	<u>Max. Einsatzmenge Cup 2</u> 6 Sätze inkl. Reifenmarkierung PETN <u>Max. Einsatzmenge Cup 3</u> 5 + 1 (vorregistriert) Sätze inkl. Reifenmarkierung PETN

**Im Rahmen der ADAC 24h Qualifiers 2024 gelten folgende maximale Einsatzmengen:**

Veranstaltung Slick-Reifensätze	
<b>Qualifying Rennen 1 &amp; 4h-Rennen 1</b>	<u>Max. Einsatzmenge Cup 2</u> 4 Sätze inkl. Reifenmarkierung PETN <u>Max. Einsatzmenge Cup 3</u> 3 + 1 (vorregistriert) Sätze inkl. Reifenmarkierung PETN
<b>Qualifying Rennen 2 &amp; 4h-Rennen 2</b>	<u>Max. Einsatzmenge Cup 2</u> 6 Sätze inkl. Reifenmarkierung PETN <u>Max. Einsatzmenge Cup 3</u> 5 + 1 (vorregistriert) Sätze inkl. Reifenmarkierung PETN

## General Regulations Porsche Endurance Trophy Nürburgring 2024

DMSB-Reg.-No.: 281/24, approved on 14.03.2024  
As of now, the following changes/additions apply  
(Changes/Additions are written in *italics*, respectively de-  
leted)

Only the German and DMSB approved text of the bulletin will be binding.

### Section 2 Technical Regulations

**2.7 Wheels (Flange + Rim) and Tyres** will be changed as follows

„...“

#### Tyre marking

From the start of the event **of the Nürburgring Langstrecken-Serie**, a maximum number of labelled slick tyre sets may be used for the front and rear axle of each vehicle for each official part of the event as follows:

Event Slick Tyre Sets	
<b>Timed training/ qualifying &amp; 4h race</b>	<u>Max. amount Cup 2</u> 4 sets incl. Tyre marking PETN <u>Max. amount Cup 3</u> 3 + 1 (pre-registered) sets incl. Tyre marking PETN
<b>Timed training/ qualifying &amp; 6h race</b>	<u>Max. amount Cup 2</u> 6 sets incl. Tyre marking PETN <u>Max. amount Cup 3</u> 5 + 1 (pre-registered) sets incl. Tyre marking PETN

**The following maximum quantities apply for the ADAC 24h Qualifiers 2024:**

Event Slick Tyre Sets	
<b>Qualifying race 1 &amp; 4h race 1</b>	<u>Max. amount Cup 2</u> 4 sets incl. Tyre marking PETN <u>Max. amount Cup 3</u> 3 + 1 (pre-registered) sets incl. Tyre marking PETN
<b>Qualifying race 2 &amp; 4h race 2</b>	<u>Max. amount Cup 2</u> 6 sets incl. Tyre marking PETN <u>Max. amount Cup 3</u> 5 + 1 (pre-registered) sets incl. Tyre marking PETN

**Veranstaltungsübergreifend sind folgende Regelungen gültig:**

Veranstaltung Slick-Reifensätze	
Tests & Freies Training	Die Anzahl an Reifensätzen ist nicht begrenzt.
Alle Veranstaltungen	Markierte Reifensätze dürfen zu folgenden Veranstaltungen weiterhin verwendet werden, solange die max. Einsatzmenge nicht überschritten wird
Veranstaltung Regen-Reifensätze	
Alle Veranstaltungen	Keine Begrenzung der Einsatzmengen von Regen-Reifensätzen – eine Registrierung der Regen-Reifensätze findet nicht statt

Ausschließlich zur Veranstaltung NLS1 (06. April 2024) zur ersten Veranstaltungsteilnahme einer Fahrgestellnummer in der Porsche Endurance Trophy Nürburgring 2024, sind in der Cup 3 4 Slick-Reifensätze ohne vorregistrierten Satz als maximale Einsatzmenge zugelassen.

Ein Reifensatz ist definiert als zwei Vorder- und zwei Hinterrreifen.

Als vorregistrierte Sätze sind Slick-Reifensätze definiert, die bei einer vorherigen Veranstaltung der Porsche Endurance Trophy Nürburgring in der Saison 2024 bereits innerhalb der maximalen Einsatzmenge registriert wurden.

Der Teilnehmer ist verpflichtet, zu jedem Zeitpunkt eines offiziellen Veranstaltungsteils PETN-gelabelte, registrierte Slick-Reifensätze oder PETN-gelabelte, nicht registrierte Regenreifen-Sätze zu nutzen.

Die Anzahl an eingesetzten Reifensätze wird im Verlauf der Veranstaltung durch die Serienorganisation sowie durch Technische Kommissare regelmäßig kontrolliert.

~~Bei Zuwiderhandlung erfolgt grundsätzlich eine Disqualifikation durch das Organisationskomitee.~~

Pro Teilnehmer (Cup 2 und Cup 3) können pro Veranstaltung zwei (2) Joker-Reifen (Slick) nach Anmeldung und Vorlage beim sowie Begutachtung und Freigabe durch den Serienorganisator genutzt werden. Joker-Reifen unterliegen ebenso der PETN- Label- und Registrierungs-Pflicht.

**Im Rahmen der ADAC RAVENOL 24h Nürburgring 2024 unterliegen die Slick- sowie Regen-Reifensätze einer PETN-Label keiner Registrierungs-Pflicht.**  
...“

**The following regulations apply to all events:**

Event Slick Tyre Sets	
Tests & Free practice	The number of tyre sets is not limited.
All events	Marked tyre sets may still be used on the corresponding starting number at the following events
Event Rain Tyre Sets	
All events	No limit on the max. amount of rain tyre sets - the rain tyre sets are not registered

**Only for the first participation of a chassis number in a Porsche Endurance Trophy Nürburgring event 2024** For the NLS1 event (06 April 2024) only, 4 sets of slick tyres without one pre-registered set are permitted as the maximum amount of use in Cup 3.

A set of tyres is defined as two front and two rear tyres.

Pre-registered sets are defined as slick tyre sets that have already been registered at a previous Porsche Endurance Trophy Nürburgring event in the 2024 season within the maximum amount of use.

The participant is obliged to use PETN-labelled, registered slick tyre sets or PETN-labelled, non-registered rain tyre sets at any time during an official part of the event.

The number of tyre sets used will be regularly checked by the series organization and technical stewards during the event.

~~In the event of non-compliance, disqualification will be imposed by the Organizing Committee.~~

Two (2) joker tyres (slick) can be used per participant (Cup 2 and Cup 3) per event after registration and presentation to, and inspection and approval by the series organiser. Joker tyres are also obliged to be PETN-labelled and registered.

**As part of the ADAC RAVENOL 24h Nürburgring 2024, the slick and rain tyre sets are subject to a PETN label but no registration obligation.**  
...“

---

Porsche Endurance Trophy Nürburgring – Organisation

Genehmigt durch den DMSB am 11.04.2024 / Approved by DMSB on 11.04.2024



Robin Strycek  
Koordination Sport